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:
Nous sommes habitants de Saint-Luc de Bellechasse depuis---2---années. Nous avons eu trois enfants.

À notre arrivée, nous étions beaucoup plus que maintenant. Les familles étaient nombreuses, il y avait

des écoles de rangs...Tout se développait, c’était l’époque où tout le monde faisait leurs semences...La

pêche et la chasse étaient aussi des activités bien présentes. Celles-ci sont devenues une passion dans la

famille; toutes ces activités nous permettaient d’avoir nos légumes et notre viande à chaque automne.

Maintenant, les choses ont bien changées, on a vu des gens et des familles partir de Saint-Luc à contre

coeur car il n’y avait pas de gagne-pain. Beaucoup d’entre eux ont gardé dans leurs coeurs, le rêve de

revenir s’établir et vivre à Saint-Luc...Les commerces ont fermés (moulin à scie, fromagerie,

boulangerie, garage), même le laitier et le boulanger ont cessés leur travail de vente à domicile! On a dû

s’adapter à ces changements...

Mes petits enfants ont déjà une boîte à lunch dès qu’ils commencent à aller à l’école( mes garçons

revenaient dîner à la maison au primaire)car celle-ci a aussi fermée. Elle demeure toujours un bâtiment

principal de note village car elle est maintenant notre centre communautaire.

Nous avons vu le déclin de notre paroisse, nous avons la chance maintenant que le VENT nous apporte

des bénéfices. Nous devons être en faveur du changement car c’est grâce à cela que notre paroisse va

rester vivante et a une chance de prospérer.

Prière de ne pas empêcher les entreprises de venir s’établir chez nous pour que nos enfants et petits-

enfants aient la possibilité de rester chez eux et d’y vivre!

En ce jour, le coût de la vie est très élevé et nos villages ont beaucoup à payer; les redevances du projet

éolien Massif du Sud aideraient nos municipalités.

Nous avons la chance d’avoir une richesse non exploitée, alors pourquoi ne pas en profiter en acceptant

que les entreprises viennent pour participer au développement de l’énergie propre et renouvelable?

Nous ferions ainsi notre part pour la planète ! Ce projet éolien est l’ultime chance pour notre région

d’avoir enfin un souffle de renouveau!
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